



# 創 ~はじめ~

青森県立青森南高等学校  
教務部通信 第24号  
令和7年7月4日発行

## 球技大会が行われました

6月12日(木)、13日(金)に球技大会が行われました。バスケットボール、バレーボール、バドミントン、サッカー、ドッジボールの各競技で熱戦が繰り広げられました。また、オセロやクイズも大いに盛り上がりました。3年4組が総合優勝を掴み、3年1組と2年3組が2位となりました。クラスの団結力が一層高まった2日間でした。



### 即興型英語ディベート講演会

6月10日(火)に3学年を対象として、即興型英語ディベートが行われました。相手に内容が伝わるように、適切に英語を使いながら、話し合っていました。英語力を試す絶好の機会となりました。



### 吹奏楽部定期演奏会

6月14日(土)に定期演奏会が行われました。クラシックステージ、ポップスステージなど多彩な演奏が楽しめました。現在は野球応援、コンクール等に向けて練習に励んでいます。



### 秋田大学入試説明会

6月18日(水)に秋田大学入試説明会が本校で行われました。3年生を中心に108名の生徒が5教室に分かれて、自分の希望する学科の説明を聞きました。生徒は真剣な表情で説明会に参加し、進路選択の貴重な機会となりました。



### 甲子園予選が始まります

硬式野球部は、7月15日(火)に弘前市のはるか夢球場で五所川原農林と野辺地西の勝者と対戦します。3学年と吹奏楽部による野球応援が企画されています。全校で応援しています!!



# ★ 高校生のための金融教育講座がありました ★

6月27日（金）に第1体育館で高校生のための金融教育講座がありました。講師として、株式会社NTTドコモ東北支社の方をお招きし、キャッシュレス社会や、お金のトラブルと守り方など、丁寧に説明していただきました。なお、講座の最後の方では、南高祭でキャッシュレスサービスを行うにあたり、auPayとd払いの紹介がありました。



## 「高校生が考える未来の県立郷土館」事業

7月2日（水）に第1回「高校生が考える未来の県立郷土館」事業が行われました。博物館の役割を知る、学芸員の仕事を体験する、未来の博物館を考えることを目的としています。県立郷土館主任学芸員の方をお招き、和やかな雰囲気のもと、ワークショップを行いました。次回は7月9日・23日・24日に行われます。



## 南高生による世界遺産講座

6月11日（水）、18日（水）、7月2日（水）に南高生による世界遺産講座が行われました。本校の生徒が講師役になり、テキストを使いながら受講生に対して問題の解説をしました。受講生は、世界遺産検定合格を目指し必死に学習に励んでいました。次回は、7月9日（水）に行われます。



## 創立40周年記念誌

「青南高 四十年のあゆみ」より

平成16年度



### 「意心帰除幕式」

創立30周年に安田侃氏によって作られました。

## 昔日校舎点描



### 「南高祭」

大いに賑わっています。

南高の歴史を写真で振り返ります



### 「球技大会」

様々な競技がありました。